

PRESS RELEASE

BERBAGI PENGETAHUAN MENGENAI TRANSFORMASI PELABUHAN, IPC MERIAHKAN PROGRAM MENGAJAR DI BANDAR LAMPUNG

Bandar Lampung, 28 November 2018 - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) / IPC ke-26 yang jatuh pada pada 1 Desember mendatang, IPC menggelar kegiatan bertema “*IPC Goes to Campus*”. Kegiatan ini merupakan ajang *sharing session* mengenai dunia kepelabuhanan yang dilakukan oleh Jajaran Direksi IPC ke sejumlah perguruan tinggi di beberapa daerah.

DIREKTUR TEKNIK MENGAJAR DI UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN) RADEN INTAN LAMPUNG

Sebanyak kurang lebih 1.300 mahasiswa dan mahasiswi serta staf pengajar berkumpul di Gedung GSG Kampus UIN Raden Intan, Bandar Lampung untuk mengikuti kegiatan mengajar oleh Direktur Teknik IPC, Dani Rusli Utama.

Ikut hadir pada kegiatan *IPC Goes to Campus* kali ini yaitu Rektor UIN Raden Intan Prof. Dr. K.H. Moh. Mukri, serta General Manager IPC Cabang Panjang di Bandar Lampung, Drajat Sulistyo.

Melalui kegiatan ini IPC berbagi pengetahuan mengenai peran pelabuhan sebagai fungsi strategis dalam jalur perdagangan, bisnis proses pelabuhan, serta tantangan berikut solusi bagi dunia maritim dan logistik Indonesia. Kisah sukses transformasi Pelabuhan Panjang di Bandar Lampung hingga kesempatan berkarir di IPC juga menjadi topik menarik yang diharapkan dapat menjadi motivasi dan inspirasi bagi generasi muda saat ini.

“Sukses diselenggarakan di empat daerah, Pontianak; Banda Aceh; Palembang dan Tanjungpandan - Belitung, *IPC Goes to Campus* kali ini kami selenggarakan di Bandar Lampung, lokasi dimana terdapat salah satu cabang pelabuhan IPC yaitu Pelabuhan Panjang.” Kata Dani di acara mengajar UIN Raden Intan (Rabu, 28/11).

Pada kesempatan ini IPC berkesempatan melakukan simbolis penanaman pohon sebagai bentuk dukungan perusahaan pada program *green campus* di UIN Raden Intan. Selain itu, IPC juga memberikan bantuan pendidikan sebesar 50 juta rupiah dan bantuan sarana pendidikan sebagai tanda CINTA kepada pihak universitas. Acara juga semakin meriah dengan kehadiran hiburan *stand up comedy* serta sesi pembagian hadiah *handphone* dan *doorprize*.

“Generasi milenial saat ini jumlahnya cukup besar. Kami IPC sebagai salah satu Badan Usaha Milik Negara tentu ingin ikut ambil bagian dalam mendorong potensi generasi

milennial di berbagai daerah di Indonesia. Harapannya, tujuan kami untuk mempersiapkan *future leaders* yang berkualitas di negeri ini dapat terwujud,” pungkas Dani.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 17 (tujuh belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal Tbk., PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia Tbk., KSO TPK Koja serta PT Pelabuhan Indonesia Investama. IPC juga memiliki 3 (tiga) cucu perusahaan antara lain PT Akses Pelabuhan Indonesia, PT New Priok Container Terminal 1 dan PT Menara Maritim Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

Sekretaris Perusahaan

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).

Telp : +6221 4301080

Email : corp_sec@indonesiaport.co.id

www.indonesiaport.co.id

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)

Kantor Pusat

Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310

Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)

Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140

www.indonesiaport.co.id

 Pelabuhan Indonesia II  @indonesiaport  @indonesiaportcorp  Pelabuhan Indonesia II / IPC